

Fidel Castro remet des diplômes à des travailleurs civils du Minint et des FAR



La Havane, 11 juillet (RHC).- Le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro a eu une rencontre avec des officiers et des travailleurs civils du Ministère de l'Intérieur et des Forces Armées Révolutionnaires au cours de laquelle il a remis des diplômes pour le travail réalisé dans la production d'aliments.

Un article que publie le quotidien Granma, accompagné de photographies de la rencontre de jeudi, indique que Fidel Castro s'est référé à la croissance accélérée de la population mondiale au milieu du changement climatique, à la crise à cause du manque d'eau et aux conflits internationaux qui font grimper les prix des aliments.

Granma a ajouté qu'à ce sujet, Fidel Castro a mis l'accent sur l'importance qu'a l'augmentation de la production d'aliments, l'application de la science et son influence sur le développement de l'élevage.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/62177-fidel-castro-remet-des-diplomes-a-des-travailleurs-civils-du-minint-et-des-far>



Radio Habana Cuba